

報告その2 パワハラ知事?優れた政治家?選挙違反は大丈夫?川村から見た齋藤さんの人物像を忖度なしでお伝えします!

結局、パワハラはあったの?なかったの?

百条委員会そのものが、齋藤さんを陥れるような動きをしていたように見えるし、そもそもマスコミや一部のアンチの齋藤さんへの態度こそパワハラだと思うけどね。

スキーウェアをおねだりしたとか、付箋を投げたとかいろいろ報道されていたけど、川村くんはそのことについてどう思っているの?

例えばおねだりの件で言うと、おねだりの被害者と言わされた側が明確に否定しているものも複数あるんだよ。なぜかマスコミは、そういったことは報道しない。齋藤さんを追い込むために偏った報道を繰り返した既存メディアの責任は重いと、僕は考えているよ。

これ以外にも、阪神・オリックスの優勝パレードをめぐって、協賛金のキックバック疑惑があったよね?パレードの協賛金を出してもらう代わりに補助金でキックバックするという主旨の…。

それに関しては、信用金庫理事長が名前を出してマスコミの取材を受けて、明確に否定していたよ。もう少し自分でちゃんと調べてくれないと…。

じゃあ、齋藤さんに落ち度は一切ない…と考えているってこと?

それも極論だね、完璧な人なんていないし何かしらの落ち度はあったと思うよ。僕が感じているのは、1回目の選挙は自民と維新の全面的なバッタアップがあつて、いわゆる殿様選挙で勝ってしまった。要は、選挙あまり苦労をしなかった。その点が悪い方向に作用したような気がするんだよね。

どうしたこと?もう少し詳しく説明してほしいなあ。

選挙で苦労しないと、選挙で選ばれることの重みというものが、本当のところでは理解できないと思うんだ。あくまで僕の経験での話だけけど…。

そうなると、自分の持っている知識としての権限についても、知らず知らずのうちにあって当たり前のように感じてしまっていたんじゃないかな?

それが、普段のちょっとした振る舞いや政策推進の場面で出てしまった。

官僚から政治家になったのに、官僚っぽく合理主義的に仕事をし過ぎたということ?

少なくとも、僕にはそういう風に見えたかな。政治家として根回しや調整が必要な場面でも「ルールはこうなっているから問題ない」「知事の権限でこれはやれる」という感じの仕事の進め方をしたがために不要な恨みを買って、今回のような騒動にされてしまった可能性は否定できないね。

確かに、県議会議員や県職員として自分が関わった仕事を、何の調整もなしにストップされたらいい気持ちはないだろうなあ。

そうだね。ただ、その不器用さが齋藤さんっぽいとも思うけど(笑)腰の低い丁寧な人だし、2期目の厳しい選挙を経て、齋藤さんの意識や仕事の進め方が良い方向に変わってくれるといいね。

それに加えて、県議会議員や県職員にしっかり齋藤さんをフォローしながら仕事を進められる人が増えることを期待しているよ。

★選挙戦初日、齋藤さんはガツツポーズも控えめでした(笑)

実際の仕事の能力はどうなんだろう?

一緒に働いたことがないから伝聞でしかなければ、実務能力は高いという評判だよ。

そういえば、齋藤さんが宮城県庁に出向していた時に一緒に働いていた、宮城県議会議員の方が選挙応援に来ていたよね。

その議員さんは「東日本大震災の復興予算でややこしい補正が組まれるのをバシバシさばいていて、何だこの優秀な人は…と舌を巻きました」って言っていたし、「多少不器用なところはあるけど、彼の人柄を知っていたら報道が偏り過ぎているのは明らかですよ」と嘆いていたよ。

選挙事務所のボランティアをしていた中学高校の同級生の皆さんも同じようなことを言っていたし、僕もテレビや新聞だけじゃなくて他の方法でも情報収集する必要があったかもしれない…。

齋藤さんの政治家としての基本理念や政策について、川村くんはどう思っているの?

行政改革の方向性や考え方、西宮市政における僕のスタンスと親和性が高いと思うよ。ムダな機能を詰め込んだ1000億円の県庁舎は不要だし、公務員の天下りのために多額の税金が使われている状態を改めるべきなのは間違いない。他にも、教育環境の充実や不妊治療への補助等、将来世代のために投資をしていくという考え方には共感できるかな。

選挙戦の中盤からは、政策に賛同する若手議員の仲間が次々と現場に駆けつけてくれて、風向きが大きく変わったのを感じたよ。



公職選挙法違反については大丈夫なのかな?警察や検察も動いているようだけど…。

それについては、検査の結論を待つしかないね。ただ、僕が関わっていた範囲を見る限り選挙違反はなかったし、きっと大丈夫さ。

それを聞いて安心したよ。齋藤さんが、早く知事本来の仕事に集中できるようになるといいな!

報告その3 西宮市長こそ公職選挙法違反!?

市長として不適切なことは、議会でしっかり取り上げました!

投票日の3日前に兵庫県内の22名の市長が「兵庫県市長会志」を名乗って、齋藤さんとは別の候補者を推薦する記者会見をしていたよね?アレは選挙違反にならないの?

応援する対象が誰であれ、市長という公職者がその立場を選挙中に利用するのは避けるべきだね。まして「兵庫県市長会」は地方自治法で定められた公的な団体だから、尚更良くないことだと思うよ。

公職者の「地位利用」だよね。告発が受理されたから、この件も検査の結論待ちになるんだろうけど…。

それに加えて、西宮市長の名前を使ったSNSアカウントがデマを拡散していた件も、川村くんが一般質問で追及していたよね?

西宮市長が「投稿内容は知らなかった」と答弁していて、さすがに僕も呆れたよ。

西宮市長の名を使ったなりすましじゃないか。にしのみや市民祭りでも、市長としての公務の時間なのに祭りの法被を着て応援している人を挨拶に連れ回していたよね?

それについての本会議答弁は「市長としてではなく個人としてやっていた」という主旨だったかな。

そんな人格の使い分け、普通の市民には分からないよ!これも市長としての地位利用じゃないか。そんなことだから、100件以上もクレームが来て市職員の人が迷惑するんだよ!

まあまあ、そんなに怒るよ。でも、齋藤さんの対立候補を支援したから…という理由ではなく、公職者なら誰を応援するにしても、ルールはもちろんマナーも弁えてフェアな選挙をすべきだよね。

今回の志政報告は、政策の話は客引き防止条例の件くらいで、兵庫県知事選挙の話がメインになっちゃったなあ。

冒頭に言った通り今も問い合わせが多い話だし、「市長として公職選挙法を守るべき」という主旨で一般質問にも取り上げたからね。

全体像を整理して西宮市民の皆さんに僕の想いを伝えるのは、やっぱりこの志政報告がベストだと考えているよ。

次号は川村くんの政策の柱でもある「教育と福祉のための行財政改革」についての報告も期待しているよ。そして、西宮市政も兵庫県政も、より健全な方向に進めば言うことないだね。

ところがどっこい、令和7年度予算の審査は波乱の予感のさ。これについては次号にキッチリ報告したいと思っているよ。

川村よしとのこれから活動に、ご期待くださいよ。

番外編 政治や選挙についての情報は、気を付けて収集&発信しましょう!

この志政報告を配り始めた後も「齋藤VS反齋藤」みたいな感じで、様々な情報が飛び交っているんだろうな…。

掲載している情報もすぐに古くなってしまうから、是非皆さんには最新の動向にアンテナを張り続けてほしいなと思っているんだけど、特にキミみたいなタイプは情報収集・発信する時にくれぐれも注意するんだよ!

えっ、どういうこと?テレビだけじゃなくて、SNSや志政報告にもしっかり目を通しているから大丈夫さ。

その「大丈夫」に落とし穴があるのさ。自分と反対の意見にも、しっかり目を通しているかい?

う…それはできないかも。

政治や選挙に関して意見を言う権利は誰にでもある。でも、自分の意見に近い情報ばかりを信じてしまうと、政治や選挙を「正義VS悪」の戦いのように思いこむことに繋がるから、フラットな目で見ることを忘れないでほしいかな。

それが過激な方向に行き過ぎると、誹謗中傷合戦になってしまうよね。

僕のところにも、誹謗中傷だけじゃなく家族への脅迫もあったし、選挙中には現場で妨害者に突き飛ばされて怪我をして、今もまだ治療中なんだよ。

齋藤さんの街頭演説での川村くんの前説がSNSで10万回以上再生されているのをいくつか見たけど、そんなことがあったと…。

ひとつの情報だけを鵜呑みにするのではなく反対意見にも耳を傾けること、異なる意見は悪ではなく単なる違いとして冷静に捉えることが大切だね。

他者への誹謗中傷等一線を越えるような行為をしない、させない、関わらない、ルールとマナーを守った行動を心がけましょう。

川村よしと 昭和59(1984)年7月22日生まれ(もうすぐ41歳)

趣味は筋トレ、ベンチプレス150kg、夏の体脂肪率は概ね8%です。「西宮の筋肉議員」としてSASUKEに出場しました。関西学院大学経済学部卒業。浜学園国語科講師。(株)リンクアンドモチベーションを経て、平成23年4月の西宮市議会議員選挙で初当選(現在4期目)。



住所:西宮市段上町4丁目2-4-103号室

Mail:kawamura@shisei-k.jp

川村よしと
 @kawamurayoshito



◆他のチラシも配達します!

ご住所を教えていただければ、ナンバーによって、在庫の有無が異なります!

◆「川村の出前」やってます!!
⇒ kawamura@shisei-k.jp

お茶や飲み会、筋トレのお誘いも大歓迎です!

